
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 19 de fevereiro de 2010. 2 
Aos dezenove dias dia do mês de fevereiro do ano dois mil e dez, às nove horas e trinta minutos, na 3 
sala do Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 
Extensão sob a Presidência da Conselheira Eneida Desiree Salgado. Presentes os Conselheiros 5 
Titulares Luiz Carlos Baeta Vieira, Romualdo Wandresen, Luciane Marinoni, Nelson Luís da Costa 6 
Dias, Daniel Ikenaga, Lucas Camargo Gomes e Verônica Branco. Foi justificada a ausência da 7 
Conselheira Maria Augusta Bolsanello. Havendo quorum, a Senhora Presidente declarou aberta a 8 
sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia onze de dezembro do 9 
corrente, a qual foi aprovada por unanimidade. Informes: De acordo com o Regimento do CEPE, a 10 
Senhora Presidente procedeu a eleição para Presidente e Vice-Presidente da Primeira Câmara deste 11 
Conselho. Por unanimidade de votos, foram eleitos os Conselheiros Romualdo Wandresen e Maria 12 
Augusta Bolsanello para Presidente e Vice-Presidente respectivamente. Por solicitação do 13 
Conselheiro Luiz Carlos Baeta Vieira o Senhor Presidente fez inclusão em pauta do processo nº 14 
115962/2009-31. Inclusão aceita pelos presentes passou-se à Ordem do dia: 1) Processo nº 15 
082823/2009-13 – Revalidação de diploma de Química de Maria da Rocha Veleirinho. A 16 
relatora, Conselheira Luciane Marinoni, exarou parecer favorável à concessão do reconhecimento 17 
do título de graduação de Licenciatura em Bioquímica e Química Alimentar. Em votação o mesmo 18 
foi aprovado por unanimidade de votos. 02) Processo nº 085618/2009-18 – Revalidação de 19 
diploma de Mestrado em Administração de Liane Terezinha Simonatto Locatelli. O 20 
Conselheiro Relator Romualdo Wandresen exarou parecer desfavorável à revalidação do diploma. 21 
Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 085617/2009-65 – 22 
Revalidação de diploma de Mestrado em Administração de Marcelo Marcos Manenti. A 23 
Conselheira Relatora Verônica Branco exarou parecer contrário à revalidação do diploma. Em 24 
votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 04) Processo nº 085621/2009-23 – Revalidação 25 
de diploma de Mestrado em Administração de Elisa Matté. O Conselheiro Relator Nelson Luís 26 
da Costa Dias exarou parecer desfavorável à revalidação do diploma. Em votação, o parecer foi 27 
aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 112402/2009-24 – Transferência independente de 28 
vaga de Amanda Rodrigues Franco da Rocha. A Conselheira Relatora Eneida Desiree Salgado 29 
exarou parecer pelo improvimento do recurso administrativo. Em votação o parecer foi aprovado 30 
por unanimidade de votos pelos presentes. 06) Processo nº 087346/2009-82 – Revalidação de 31 
diploma de Mestrado em Engenharia Florestal de Guilherme Zaniolo Karam. O Conselheiro 32 
Relator Luiz Carlos Baeta Vieira exarou parecer favorável ao pedido. Em votação o mesmo foi 33 
aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. 07) Processo nº 000266/2010-64 – Solicitação 34 
de afastamento do País de Suzete de Paula Bornatto. O parecer de lavra da Conselheira Maria 35 
Augusta Bolsanello foi apresentado pelo Conselheiro Nelson Luís da Costa Dias com conclusão 36 
favorável ao pedido. Em votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 08) Processo 37 
nº 115962/2009-31 – Afastamento do País de Silvio Parucker. O Conselheiro Relator Luiz Carlos 38 
Baeta Vieira exarou parecer favorável à concessão da prorrogação do prazo para o afastamento do 39 
país. Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade pelos presentes. 09) Processo nº 40 

082380/2009-61 – Revalidação de diploma de Mestrado em Informática de Daniel Mores 41 
Aires. O Conselheiro Relator Luiz Carlos Baeta Vieira exarou parecer favorável á concessão da 42 
revalidação do diploma. Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade de votos. Encerrada a 43 
pauta e nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada 44 
a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, Secretária ad hoc, lavrei a presente ata. 45 


